



## Conmemoran en sesión solemne 50 años de la fundación de Quintana Roo

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La **Cámara de Diputados** celebró con una sesión solemne el 50 aniversario de la fundación del estado de Quintana Roo. La gobernadora, Mara Lezama, consideró que la entidad pasó de ser un rincón marginal en el caribe mexicano a un referente de crecimiento para el país, catalogando incluso como el gigante turístico de México y América Latina.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1v3hVYGtNF-6xiWDA?e=awepWH](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1v3hVYGtNF-6xiWDA?e=awepWH)